

Este periodo estival:

## Aviso de marejadas afectará desde Arica hasta Los Vilos con oleaje proveniente del hemisferio norte

**La Armada llamó a extremar precauciones ante este fenómeno, que se extenderá hasta el lunes 27 de enero, alcanzando su mayor intensidad durante las horas de pleamar.**

El Centro Meteorológico Marítimo de Valparaíso emitió un nuevo aviso de marejadas que afectará las costas de Chile continental desde Arica hasta Los Vilos, a partir de la mañana de este domingo 26 de enero y proyectándose hasta el lunes 27. Estas condiciones, catalogadas como marejadas del noroeste, se originan por un tren de olas provenientes del hemisferio norte y se manifestarán con mayor intensidad durante las horas de pleamar o alta marea.

### Detalles del fenómeno

Según informó el jefe subrogante del

Centro Meteorológico Marítimo de Valparaíso, capitán de corbeta Ignacio Ojeda Horr, este es el quinto aviso de marejadas que afecta a las costas continentales en lo que va del año. "Un tren de olas provenientes del hemisferio norte impactará nuestro litoral continental, generando oleaje con rompiente en bahías abiertas al noroeste, especialmente en las horas de pleamar entre las 21:00 y 23:00 horas como marea primaria, y entre las 9:00 y 11:00 horas como pleamar secundaria", detalló.

El capitán Ojeda insistió en que este fenómeno representa un riesgo significativo,



especialmente para quienes transitan por sectores rocosos o realizan actividades náuticas y deportivas sin autorización.

las marejadas, lo que evidencia la peligrosidad de este tipo de fenómenos.

### Vigilancia constante

La Armada continuará monitoreando las condiciones marítimas a lo largo de las costas afectadas y reiteró la importancia de acatar las indicaciones de las autoridades para prevenir accidentes.

El fenómeno de marejadas, frecuente durante el verano, constituye un recordatorio de los riesgos naturales asociados a las actividades en el litoral, especialmente en zonas abiertas al noroeste. Se invita a la comunidad y a los turistas a disfrutar de la costa con responsabilidad, priorizando siempre su seguridad.

### Recomendaciones de seguridad

La Armada de Chile hizo un llamado a la población a actuar con prudencia y cautela, subrayando la importancia de respetar las normas de seguridad establecidas: Evitar el tránsito por sectores rocosos o zonas de riesgo. No ingresar al mar durante el evento de marejadas. Abstenerse de realizar actividades náuticas o deportivas sin la debida autorización.

Este llamado cobra especial relevancia considerando que, en las costas de Iquique, ya se han registrado dos fallecimientos durante el periodo estival como consecuencia de